
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

 
 

Présent·es : Catherine C, Virginie P, Aurélie D, Sophie G, Sophie T, Rémi M, Stéphanie B, Jean-Paul B 
(administrateurs), Cathy P (élue), Baptiste (directeur) 
Invité :  
Secrétaire : Sophie G 
Maître du temps : Rémi M 

 
Actualité & urgences 
• Validation du CR 14/02/2024 : Vote Pour : 6/7, Abstention : 1/7, Contre : 0/7 

• Mairie 
o Ciné-Cliché :  

o Retour Mairie périmètre intervention ciné-cliché ?  

• Validation des élus pour intervenir sur les communes d’Yzeron et 
Messimy.  
Question de la participation aux frais et convention à établir à discuter. 

• Il n’existe pas de convention avec les écoles/ collèges actuellement. 

• Les droits d’auteur sont pris en charge par CCVL 
o Retour rencontre  

o Conseillers départementaux canton Vaugneray avec Cathy P : mardi 20/02  

• Visite officielle mais intérêt porté par les élus du canton. 

• Demande formulée d’une intégration de la ludothèque dans le réseau des 
médiathèques du département (mais reposer la question directement au 
réseau). Cathy pourra en discuter.  

• Demande à formuler pour une participation financière de soutien à la 
ludothèque et du projet de résidence de graff (à formuler). Le 
département a deux enveloppes possibles (local ou départemental). Idée 
de faire un évènement sur le street-art et la culture urbaine plutôt qu’une 
résidence de Graff (pour 2025). Il y a une véritable attente des élus sur ce 
sujet. Les jeunes vont faire des propositions aux élus qui vont être choisis.  

• Demande également d’un outil de communication sur le département des 
évènements culturels (à réfléchir). 

o Conseil Municipal avec Stéphane R : 15/02 

• Remerciement de M. le Maire et des élus pour le travail accompli. Ils 
étaient ravis de tout ce qu’ils ont entendu.  

o Société de ménage 
Mieux que l’ancienne. Il y a des odeurs de produits ménager devant la MPT. Est-ce la 
société ?  

o Point étape budget Mairie 2024 
o Pas de modifications des demandes de subvention mais augmentation du budget 

de fonctionnement de +1.25k€.  
o A noter : augmentation conséquente des recettes sur périscolaire  

• La CAF prend désormais entièrement en charge la pause méridienne  

• Augmentation de la fréquentation des enfants.  

CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Réunion du mercredi 13 mars 2024 à 19h30 

CR 



• Augmentation de dépenses sur les salariés liée à la masse salariale et 
inflation. (Normal) 

o Accord pour une intégration d’une ligne de prestation pour les évènements 
enfants portés par la MPT sur le budget périscolaire en excédent structurel  

• 1.5k€ Carnaval 

• 1k€ Halloween 

• Points secteurs et commissions et évènements (40’) 
o Retour contrôle jeunesse et sport CL TYM 23/02 (vacances) 

o En attente du rapport officiel 
o Certains éléments ont été pointé  

• Regroupement des documents sous forme de classeur par ACM  

• Diplômes ou certificats de formation en cours de l'équipe 
d'encadrement. 

• Attestations de vaccination de l'équipe d'encadrement.  

• État de vaccination des mineurs accueillis. 

• Avis PMI (pour les moins de 6 ans). 

• Manque d’animateurs diplômés BAFA. Ils sont en cours de validation 
mais pour l’instant on n’est pas dans les clous.  

o En attendant, le retour officiel, l’équipe se met en conformité avec la demande 
de l’inspecteur  

o Évènements 
o Formation « fresque du climat » : 20/02 19h 

• Annulation défaut de participants (à voir pour la reprogrammer avec les 
élus)  

 

• À l’EJ, Iris a mis des poubelles différentes pour le tri. On peut faire tour 
du bâtiment pour voir ce qu’on pourrait changer. Veulent participer: 
Virginie, Aurélie, Rémi, Sophie T, Sophie G, Jean-Paul, Amélie. Baptiste 
fait le point avec les autres permanents.  
Compost ?  

o Tournoi E-Sport : samedi 02/03 

• 6 équipes de 2 et une vingtaine de participants.  

• Pas une grosse fréquentation mais du monde est venu  

• Bonne ambiance / public famille parents/enfants 

• A voir si on reprogramme.  

• Pourquoi pas retenter le truc bientôt ? Sur un samedi hors vacances ?  
o Journée bien-être : dimanche 10/03 

Les gens étaient satisfaits, une quarantaine de personne présentes. Stretching 
peut-être un peu tôt ?  
Beaucoup d’ateliers ont été annulés. Il y a eu beaucoup de journées organisées 
en même temps (Craponne, Matinée boudins des bleuets etc…). Peut-être 
manque de diffusion. Intervenants et le public étaient contents de la journée. 
On est à l’équilibre niveau budget.  
Pourquoi ne pas laisser HelloAsso actif jusqu’au dernier moment pour les 
inscriptions de dernière minute ? 

o Retour Commission activités :  
o Pas de cours d’essai ni de porte ouverte pour la musique.  



o Être plus offensif sur la communication autour des activités et des projets. Aller 
au-delà du village.  

 
 

o Retour Commission Ludothèque 
o Usage salle de danse vendredi soir (soirées jeux) :  

Développer les activités ok. Besoin de faire rayonner la ludothèque mais difficile 
de développer des activités s’il n’y a pas de salles disponibles.  
Prévoir une activité dans la petite salle où il n’y aurait pas besoin des miroirs. 
Créneaux : 19h/20h30 ?  
 
On acte que la salle de danse est plus adaptée à la ludothèque pour les soirées 
jeux. On pourra alors développer une autre activité dans la petite salle. 
Vote Pour : 7/8, Abstention : 0/8, Contre : 1/8 
 

 
o Planning saison 2024/2025 

o Projets 2025 : 60ans de la MPT : Samedi 17/05 

• Qui participe à l’organisation ? Rémi M 
o Résidence de graff : Samedi 12/04 

• Qui participe à l’organisation ?  
o Conseil d’Administration :  

o Engagement bénévole des administrateurs saison 24/25 

• Un administrateur sortant : Catherine COOREMANS 

• Les administrateurs régulièrement absents seront recontactés par des 
administrateurs plus actifs pour faire le point sur leur engagement. 

o Droit de vacation -> AGE ? 

• Absence autorisée à l’initiative du concerné 

• Minimum 2 mois consécutifs 

• Le quorum serait diminué au nombre restant d’administrateurs 
Vote en AGE pas prêt. A travailler en 2024-2025.  

o Préparation AG 05/04/2024 19h  
o Enjeux laïcité (bénévolat) 

o Demande d’une adhérente portant le voile d’être bénévole 
o Question de fond sur la laïcité et le prosélytisme  
o Pas de posture commune aux MJC du réseau 

On accepte le port du voile où le visage est visible pour les bénévoles.  
Vote Pour : 5/7, Abstention : 2/7, Contre : 0/7 

 
Activités et stages  

Finances  
o Propositions compte à terme (voir PJ) 
o Clôture exercice 2023 : CR TYM envoyé à la CCVL en attente de confirmation 
o Participation asso des familles 300€ séjour corse et 3k€ décibels 2024 
o Excédent d’un peu plus de 700€ sur budget MPT 

 



 

Personnel  
• Comité social et économique : (à revoir au prochain CA) 

• Formation équipe TYM « une souris verte » handicap : 06/04/2024 
o Thématique « Sensibilisation à l’accueil inclusif en structure de loisirs péri ou 

extrascolaire » 
 

Communication  
 

Animations MPT et Animations du territoire 
- Loto EJ : samedi 16/03 (salle st martin) 
- Bœuf musical : samedi 23/03 (mpt) 

 

Divers 

 

Réunions et dates retenir :  
• AG MPT : 05/04 à 19h 

• Copils / Commissions :  

o COPIL TYM annuel : jeudi 14/03/24 18h à la CCVL 
o COPIL TYM : mardi 02/04/24 à 18h30 
o Commission ludo/activités : à définir 
o COPIL EJ/PERISCOLAIRE : à définir 

 
PROCHAINS CA : mercredi 10 avril 2024 à 19h30  


